



## Salvador Enrique Cabrera Figueroa

Jefe Unidad de Terapias Personalizadas

Hospital Dr. Guillermo Grant Benavente

Terapias Personalizadas

### Extracto *Curriculum Vitae*

---

Salvador Cabrera Figueroa es natural de Concepción-Chile, desempeñándose en la actualidad como Farmacocineta Clínica en las Unidades de Cuidados Intensivos del Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB) y Profesor de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Concepción. Es Químico Farmacéutico por la Universidad de Concepción, Doctor en Farmacocinética Clínica por la Universidad de Salamanca, Magíster en Seguimiento Farmacoterapéutico al paciente VIH/SIDA por la Universidad de Granada en España y Especialista en Farmacia Clínica por CONACEF.

Su actividad investigadora se ha desarrollado sobre Farmacocinética y Farmacogenética de fármacos antirretrovirales y sobre atención farmacéutica y programas de educación al paciente. Ha publicado más de 25 trabajos de investigación en revistas internacionales con alto índice de impacto y es autor de más de 10 capítulos de libros sobre farmacocinética clínica, atención farmacéutica e información al paciente. Además es editor de las dos ediciones del libro *Juega a Ganar*, destinado a la educación al paciente con VIH/SIDA.

Es académico correspondiente de la Academia de Farmacia de Santa María de España de la Región de Murcia y de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Valladolid. De igual manera, es académico correspondiente de la Academia de Ciencias Farmacéuticas de Chile.

Ha sido director de numerosos trabajos de titulación de pregrado y de tres tesis doctorales de farmacéuticos españoles. Profesor invitado por la Universidad de Salamanca como docente del Curso de monitorización de fármacos en la práctica clínica en España desde el año 2006, y Profesor del Máster internacional de seguimiento farmacoterapéutico al paciente VIH/SIDA, en Granada España, en sus diez versiones.

Tiene más de 70 contribuciones a congresos en formato póster y comunicaciones orales y conferenciante en más de 100 eventos de formación continua, ambos a nivel nacional e internacional.

Su actividad investigadora ha recibido reconocimiento en España y el extranjero a través de 18 premios a la excelencia investigadora, que han sido fruto de sus líneas de investigación en individualización de terapias. En Septiembre de 2019 lideró la creación de una nueva Unidad de apoyo clínico en el Hospital Guillermo Grant Benavente, la Unidad de Terapias Personalizadas, cuya misión es entregar las sugerencias de dosificación individualizadas a paciente crítico, neurológico, oncológico y trasplantado, entre otros; transformándose de esta manera en la primera Unidad de estas características en Chile.